

武西っ子

令和6年11月29日発行
春日部市立武里西小学校 学校だより
春日部市大場822-1 児童数
発行者 校長 加藤 大二 474名
TEL 048-733-7701 FAX 048-733-7703

読書を楽しもう！

朝晩の冷え込みが一段と増してきました。11月になっても夏日を記録するなど、あまり秋らしさを味わえないまま初冬を迎えた、そんな感じがします。先日開催した持久走大会におきましては、多くの保護者の方々に御来校いただき、一生懸命走る武西っ子の姿を見ていただくことができました。皆様の温かな声援は、子供たちの大きな力になったこと思います。ありがとうございました。

さて、本校では毎年11月を「読書月間」とし、「武里西小図書館祭り」と称して読書にまつわる様々なイベントを行っています。本を借りてシールが溜まると栄がもらえる「読書わくわくカード」、読んだ本の題名等を掲示し読書意欲を高める「読書の木」、教員から子供たちへ「おすすめの1冊」を紹介するコーナー、給食時には放送で校内読書感想文コンクール入賞者の感想文を紹介、図書委員による低学年への読み聞かせ、そして、家庭での読書を推奨する「武西読書の日」(毎月第3木曜日)等々です。今年は、新たな取組として、6年生がビブリオバトルに挑戦しました。ビブリオバトルとは、おすすめの本を紹介し合い、最も読みたいと思った本を投票で決める書評合戦です。学年の投票で選ばれた上位3名の書評を全校朝会の場でも発表しました。このような取組を通して読書への興味が高まり、読書の習慣が定着すればと願っています。

少し話がそれますが、以前、東北大学 川島教授が児童生徒3万人にも及ぶ調査から導き出した「スマホの使用と学力の関係」について紹介したことがあります。調査の一例ですが、ある数学のテストにおいて、〈スマホ使用0分・家庭学習30分未満〉の群の方が〈スマホ使用4時間以上・家庭学習2時間以上〉の群よりも平均点が15点も高かったです。つまり、家庭学習を2時間以上しているにもかかわらず、あまり家庭学習をしない群よりも平均点が大きく下回ったということです。川島教授は「スマホ使用が勉強を台無しにする」と述べています。スマホ使用が前頭前野を中心に、脳の発達を阻害してしまうそうです。逆に、読書は非常に強く脳を刺激し発達させ、思考力・記憶力・想像力等を高め、学力向上につながると述べています。また、読書の良さについて、「時間と空間を超えるところが読書の素晴らしいところ。今でも我々は先人が書いたものを見て感動することができる。交流のない異なる価値観を持つ人々を理解することもできる。」と述べています。繰り返しになりますが、読書の楽しさを知り、進んで読書をする武西っ子になってほしいと願っています。(校長 加藤 大二)

令和6年12月の予定 ※あくまで予定の為、変更することもあります。

日	月	火	水	木	金	土
1	2 朝清掃	3 学年活動	4 朝清掃	5 生活朝会	6 朝清掃	7
下校	(はっぴーランチ(12月) 大掃除週間)	校外学習(6年) 大掃除週間	クラブ 大掃除週間	ふれあいデー 大掃除週間	中学校入学説明会 大掃除週間	
8	9 朝清掃	10 児童集会	11 朝清掃	12 学年活動	13 朝清掃	14
下校	5時間授業 放課後子ども教室	2~6年5時間授業 校内書きぞめ展競書会①	2~6年5時間授業 校内書きぞめ展競書会②	5時間授業 授業参観・懇談会 1~6年:5校時 校内書きぞめ展 (保護者公開~13日まで)	2~6年5時間授業	
15	16 朝清掃	17 朝清掃	18 朝清掃	19 朝清掃	20 朝清掃	21
下校	3~6年5時間授業	3~6年5時間授業	3~6年5時間授業	3~6年5時間授業 スクールカウンセラー来校	4時間授業 給食終了 ふれあいデー	
22	23 朝の会	24 朝の会	25	26	27	28
下校	特別日課3時間授業	2学期終業式 特別日課3時間授業 ふれあいデー	冬季休業日	冬季休業日	冬季休業日	
29	12月25日~1月7日 冬季休業日 1月8日 第3学期始業式 11:30 下校 1月9日 給食開始				書きぞめ展覧会 日時:12月12日(木)懇談会後~16:30 13日(金) 15:30~16:30 場所:第1学年~第6学年、456組オーブンスペース 保護者の皆様に公開します。ぜひ御覧ください。	

防犯ボランティアの皆様へ
日々の見守り大変ありがとうございます。
子供たちが安全に登下校できるのは、皆様のおかげです。

- 12/10 さわやか相談員、12/19 スクールカウンセラーが来校します。保護者の方の相談につきましては、予約制で対応させていただきますので、事前に御連絡くださいますようお願いします。
- お車でお越しの方へのお願いします。もし、お車で来校する場合には体育館側または給食室前の駐車場にお止めください。児童がいる場合があるため十分に気をつけて進むようお願いします。

3年生 校外学習



5日（火）に3年生が校外学習に行きました。郷土資料館や消防署など社会の学習で学んだことを実際に見ることで学びを深めていました。また、キッコーマン見学では、醤油ができるまでの作り方を知ることができると共に、自分で醤油を塗ったせんべいをおいしくいただきました。

5年生 校外学習



12日（火）に5年生が校外学習に行きました。藍染め体験では、自分だけの模様のハンカチを作りながら、伝統工芸の歴史に触れることができました。また、グリコピアイーストでは、人の手ではなく、ほぼ機械がお菓子を作る様子を見学し、社会で学習した内容を実際に見ることができました。

校内持久走大会



11月22日（金）に、校内持久走大会を実施しました。どの学年の児童も全力で走ることができました。たくさんの御声援ありがとうございました。結果だけではなく、子供たちが一生懸命に走り切った姿や頑張って練習に取り組んできた姿についても声をかけていただけたらと思います。一生懸命がかっこいい！

嬉しそうな笑顔も悔しそうな顔も一生懸命に取り組んだ証拠です。感動をありがとう。

6年生は、小学校生活最後の持久走大会でした。辛くとも、最後までやりきることを、中学校でも大切にしていってくださいね。

